



MAISON NOILLY PRAT

Marseillan

EVÈNEMENTS PRIVÉS
PRIVATE EVENTS





EXPÉRIENCE CÉLÉBRER

ORGANISEZ VOTRE PROPRE ÉVÈNEMENT À LA MAISON NOILLY PRAT

CONSIDÉRÉ COMME L'UN DES MEILLEURS VERMOUTHS FRANÇAIS, LE NOILLY PRAT EST CRÉÉ DANS LE SUD DE LA FRANCE. SITUÉ DANS LE JOLI PORT DE MARSEILLAN, ENTOURÉ DE VIGNES ET DE BANCs D'HUITRES, NOTRE MAISON N'EST COMME AUCUNE AUTRE. AVEC PLUS DE 300 JOURS DE SOLEIL PAR AN, LES INVITÉS PEUVENT VISITER LA MAISON NOILLY PRAT GRÂCE À DES VISITES EXCLUSIVES, DES ATELIERS INTERACTIFS ET MÊME CRÉER LEURS PROPRES ÉVÈNEMENTS. DÉCOUVREZ PLUS DE 200 ANS D'HÉRITAGE À LA MAISON NOILLY PRAT DE MARSEILLAN. OUVERTE TOUTE L'ANNÉE, LA MAISON EST OUVERTE AU MONDE ENTIER POUR UNE IMMERSION AUTHENTIQUE AUTOUR DE LA MARQUE ICONIQUE DE VERMOUTH.

CELEBRATE EXPERIENCE

CREATE YOUR OWN EVENT AT LA MAISON NOILLY PRAT

CONSIDERED TO BE ONE OF THE WORLD'S FINEST FRENCH VERMOUTHS, Noilly Prat is beautifully created in the South of France. Nestled in the enchanting port of Marseillan, surrounded by sun-drenched vineyards that overlook the Mediterranean Sea and its famous oyster farms, our home is like no other. With over 300 sunny days a year, guests can visit La Maison Noilly Prat, enjoy VIP tours, and even create their own event. Discover over 200 years of heritage and traditional craft at La Maison Noilly Prat in Marseillan. Open all year round, La Maison Noilly Prat invites guests from around the world to immerse themselves in the local tradition and rich culture of this iconic vermouth brand.





DÉCOUVREZ NOS ESPACES



TOUS NOS ESPACES INCLUENT - *all of our rooms include*



ACCÈS HANDICAPÉ
*ACCESS FOR
disabled people*



ESPACE TRAITEUR
CATERING AREA



ÉQUIPEMENT AUDIOVISUEL
AUDIOVISUAL EQUIPMENT



ACCÈS WIFI
wifi ACCESS



TABLES & CHAISES
TABLES & CHAIRS



MANGE DEBOUT
High bar tables



COUR LANGUEDOCIENNE



510 m²



200 pax



200 pax



200 pax



200 pax



100 pax



COUR LANGUEDOCIENNE

CETTE ADORABLE COUR DE 5 10m² EST L'UNIQUE ESPACE PLEIN AIR DE LA MAISON. AVEC SON EUCALYPTUS ANCESTRAL ET SES ORANGERS, CET ESPACE ENSOLEILLÉ VOUS OFFRIRA UNE EXPÉRIENCE HORS DU TEMPS.

Idéalement située au cœur du site, vous pourrez en profiter pour l'organisation de votre événement (cérémonie, vin d'honneur, dîner, brunch...) jusqu'à 200 personnes.

THIS lovely courtyard of 5 500sq ft is the unique open air area of La Maison. With its ancestral tree and local orange trees, this sunny space will offer you a time-off break.

Ideally located at the heart of the site, you will be able to enjoy it for your event (ceremony, cocktail, dîner, brunch...) up to 200 people.



BAR LA GRAPPE



180 m²



75 pax



50 pax



30 pax



100 pax



20 pax



BAR LA GRAPPE

LE BAR LA GRAPPE A ÉTÉ RÉCEMMENT RÉNOVÉ POUR METTRE EN VALEUR NOS VERMOUTHIER. ORNÉ DE CERCLAGES DE TONNEAUX, CETTE STRUCTURE SYMBOLISANT UNE GRAPPE DE RAISINS EST MODULABLE POUR ACCUEILLIR DIFFÉRENTES CONFIGURATIONS D'ÉVÈNEMENTS (CONFÉRENCES, SALONS, COCKTAIL, DINER).

LE BAR PARÉ DE DOUELLES À SON EXTRÉMITÉ EN FERA UN ATOUT REMARQUABLE, SIGNATURE DE VOTRE ÉVÈNEMENT.

THE GRAPPE BAR WAS RENOVATED A FEW MONTHS AGO TO SPOTLIGHT OUR VERMOUTHIER. MADE WITH METALLIC CIRCLES FROM OUR BARRELS, THIS STRUCTURE SYMBOLISING A GRAPPE IS FLEXIBLE TO HOST DIFFERENT EVENT CONFIGURATIONS (CONFERENCE, SHOW, COCKTAIL, DINER).

THE BAR, DESIGNED WITH VINTAGE WOOD EXTRACTED FROM THE BARRELS WILL BE AN UNDENIABLE ASSET, SIGNATURE OF YOUR EVENT.







LE CHAI SAINT ANNE



480 m²



200 pax



200 pax



200 pax



200 pax



100 pax



LE CHAI SAINT ANNE

CE CHAI DE PLUS DE 1 200m² EST LE LIEU ICONIQUE DE LA MAISON. AVEC SES FOUTRES BI-CENTENAIRES, IL OFFRE UN CADRE AUTHENTIQUE ET UNIQUE À VOTRE ÉVÈNEMENT (DINER, SOIRÉE DANSANTE, COCKTAIL).

VOUS PROPOSEREZ AINSI À VOS CONVIVES UNE IMMERSION TOTALE AU MILIEU DES CHAIS EMBLEMATIQUES DE LA MAISON.

OUR FLAGSHIP EVENTS SPACE OF 13 000 *sq ft*, THE SAINTE ANNE CELLAR, IS THE PERFECT VERSATILE SPACE FOR DINERS, PARTIES AND COCKTAILS.

YOU WILL OFFER YOUR GUESTS A UNIQUE AND AUTHENTIC EXPERIENCE WITHIN THIS ICONIC SPACE.



LE BAR BASALTE



72 m²



75 pax



50 pax



30 pax



50 pax



20 pax





PRIVATISATION du SITE

POUR JOUIR D'UNE PLUS GRANDE LIBERTÉ, VOUS POUVEZ ÉGALEMENT PRIVATISER LA TOTALITÉ DE NOS LOCAUX ET AINSI AVOIR UN ACCÈS PRIVILÉGIÉ ET ILLIMITÉ.

TO ENJOY AN UNLIMITED FREEDOM, YOU CAN ALSO PRIVATIZE THE WHOLE SPACE AND ALSO HAVE AN PRIVILEGED AND ILLIMITED ACCESS.



PRIVATISATION du SITE

POUR JOUIR D'UNE PLUS GRANDE LIBERTÉ, VOUS POUVEZ ÉGALEMENT PRIVATISER LA TOTALITÉ DE NOS LOCAUX ET AINSI AVOIR UN ACCÈS PRIVILÉGIÉ ET ILLIMITÉ.

TO ENJOY AN UNLIMITED FREEDOM, YOU CAN ALSO PRIVATIZE THE WHOLE SPACE AND ALSO HAVE AN PRIVILEGED AND ILLIMITED ACCESS.

LES EXCLUSIVITÉS DE LA MAISON Noilly PRAT

LES AVANTAGES POUR TOUS LES ÉVÈNEMENTS:

- UNE CHARGÉE ÉVÈNEMENTIELLE DÉDIÉE À L'ORGANISATION DE VOTRE ÉVÈNEMENT
- UN CARNET D'ADRESSES DE PROFESSIONNELS PARTENAIRES
- UNE EXPÉRIENCE "DÉCOUVRIR" OFFERTE POUR TOUS LES INVITÉS *dans la limite des horaires d'ouverture*
- UNE RÉDUCTION INDIVIDUELLE DE 10% UTILISABLE DANS LA BOUTIQUE Noilly PRAT
HORS PROMOTION EN COURS, HORS LIVRE

LES PETITS PLUS QUI PEUVENT FAIRE LA DIFFÉRENCE:

- ATELIER COCKTAIL OU "FAIRE VOTRE PROPRE VERMOUTH",
DURÉE 45 MN.
- BAR À COCKTAILS.
- BAR À AGRUMES.
- CADEAUX PERSONNALISABLES



MAISON Noilly PRAT'S EXCLUSIVITIES

THE ADVANTAGES FOR ALL THE EVENTS:

- AN EVENT ORGANIZER dedicated TO THE ARRANGEMENT OF YOUR EVENT
- AN ADDRESS book of professionnels PARTNERS
- A "Discover" offered for all the groups *IN THE OPENING HOURS*
- A 10% discount for each of your guests usable in the shop of the MAISON Noilly PRAT
EXCEPT ON GOING PROMOTIONS, EXCEPT book

LITTLE EXTRAS THAT CAN MAKE A difference:

- COCKTAIL MASTERCLASS OR «CREATE YOUR OWN VERMOUTH»,
45 MN DURATION.
- COCKTAIL BAR.
- AGRUM BAR.
- PERSONNALIZABLE gifts





Contact

Maison Noilly Prat
1 rue Noilly
34340 Marseillan

contact@lesdemoisellesaversailles.fr
06 61 88 87 95

www.lesdemoisellesaversailles.com